

METZ S'OFFRE UN NOUVEAU CENTRE DES CONGRÈS !



Publié le 18/06/2018

Le nouveau Centre de Congrès de la Métropole de Metz, le Metz Congrès Robert Schuman, sera inauguré le 7 septembre 2018 et accueillera dès le lendemain près de 10 000 visiteurs (attendus) pour son tout premier événement : l'Electronic Sports World Convention, la compétition internationale d'e-sport.

Situé à 1h20 de Paris en TGV et au carrefour de 3 frontières, Metz se développe grâce à un Centre de Congrès d'envergure, conçu par l'agence Wilmotte & Associés. Ce centre se trouvera au pied de la gare, gare élue la plus belle de France en 2017, et dans un quartier en pleine expansion ! Avec 15 300 m2 d'espaces modulables et le

plus grand auditorium de Lorraine (1 200 places), le Metz Congrès Robert Schuman s'intègre parfaitement à l'environnement et rend hommage au patrimoine architectural local. Confié à GL events, un acteur de référence dans la filière événementielle, ce centre de Congrès a vocation à renforcer l'attractivité de la Métropole de Metz. Rendez-vous le 7 septembre 2018 pour son inauguration, et le 8 septembre pour l'accueil de son tout premier événement : la compétition internationale d'e-sport ESWC (Electronic Sports World Convention).

[DÉCOUVREZ LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE](#)